

Otras exigencias

La Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios ha acusado que las universidades públicas estatales enfrentan:

- Recurrentes políticas de restricción presupuestal.
- Presupuesto insuficiente ante la necesidad de elevar la matrícula escolar y su plantilla laboral.
- El presupuesto federal de recursos extraordinarios mantiene desde 2015 una tendencia hacia la disminución de recursos.



- Exigen nivelación salarial, retabulación y homologación de percepciones.

- Los salarios en algunas categorías de trabajadores administrativos quedan debajo del salario mínimo.